

La FMC rend hommage à Vilma Espin



La Havane, 23 août, (RHC).- La Fédération des Femmes Cubaines arrive aujourd'hui à son 59e anniversaire.

Des meetings politiques et des journées de travail bénévole sont organisés un peu partout pour marquer cet anniversaire.

Guantanamo, dans l'est de notre pays, a organisé le meeting national pour faire remarquer la participation des Cubaines aux guerres pour l'indépendance au XIXe siècle, à la lutte qui a abouti au triomphe de la Révolution le premier janvier 1959 et aux programmes pour le développement économique et social de notre pays.

Des centaines de personnes de la commune Mayarí Arriba, dans la province de Santiago de Cuba, ont marché jusqu'au mausolée qui abrite dans la Sierra Maestra les cendres de Vilma Espin. Vilma a présidé la FMC depuis sa fondation jusqu'à son décès en juin 2007.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/199841-la-fmc-rend-hommage-a-vilma-espin>



Radio Habana Cuba